

Lobpreis aus "Die Liebe lieben"

Wie unendlich groß ist es, im Himmel einen Vater zu haben!

Wie unbegreiflich schön ist es, im Himmel einen Bräutigam zu haben!

Wie unvorstellbar gut und tröstlich ist es, einen Bruder zu haben, der sein Leben gibt für seine Schafe und den Vater für sie bittet: Bewahre in deinem Namen, die du mir gegeben hast...

Alle Geschöpfte
Im Himmel, auf der Erde,
im Meer und in den Tiefen,
sollen Gott loben und ehren.

Denn er ist unsere Kraft und Stärke, er allein ist gut, er allein der Höchste, er allein ist mächtig, wunderbar, herrlich, heilig.

Er sei gelobt und gepriesen durch alle Zeit bis in Ewigkeit.

Franz von Assisi